



Sous un autre angle Leuchtturm



Lucie Ruch, Sachbearbeiterin Immobilien, schnuppert im Leuchtturm Huttwil, angeleitet von Lukas Geissbühler. / Lucie Ruch fait un stage de découverte à Leuchtturm chez Lukas Geissbühler.

© Livia Hofer / Libre de droits

L'Armée du Salut possède un réseau très étendu. Celui qui souhaite découvrir un autre domaine, peut s'inscrire pour changer de perspective.

Renforcer la compréhension du travail des uns et des autres, nouer des amitiés, franchir la barrière linguistique, découvrir d'autres lieux de vie, cultures et mentalités, rencontrer et apprendre les uns des autres : c'est l'objectif du projet Sous un autre angle. Le projet de l'Armée du Salut entend favoriser le sentiment d'appartenance à une même organisation entre l'Œuvre d'évangélisation, l'Œuvre sociale, Société & Famille et le Quartier Général territorial, et entend renforcer l'identification à l'organisation dans son ensemble. L'offre vise cependant aussi l'échange des connaissances et l'entraide mutuelle. Les responsables de site sont maintenant invités à soumettre leurs offres.

De l'Unité d'organisation Immobiliers au Leuchtturm

Lucie Ruch travaille au Quartier Général dans l'Unité d'organisation Immobiliers. Son activité professionnelle s'articule autour de tâches essentiellement commerciales. Mais elle s'intéresse au travail des employés de l'atelier de recyclage du Leuchtturm à Huttwil. Elle s'est donc inscrite au projet Sous un autre angle et a pu découvrir durant une journée ce qui se passe au Leuchtturm.

Auteur

Livia Hofer

Publié le

19.1.2017